

Nationale Elitesportler

# Junge Elitesportler ausgezeichnet

Der Rektor der Kantonsschule Schüpfheim, Thomas Berset, durfte kürzlich fünf neuen Mitgliedern einer Nationalmannschaft bzw. Haltern einer Nationalen Talent Card gratulieren, wie die Kantonsschule mitteilte. Alle Athleten hätten sich diesen Meilenstein in ein bis drei Jahren am Gymnasium Plus erarbeitet – neben Schule, Trainingslager und Wettkämpfen.

Janis Achermann, Sörenberg (Ski Alpin), Elias Haas, Marbach (Langlauf), Jannis Pfrunder, Wolhusen (Leichtathletik), Finn Schmid, Cham (Handball) und Cristian Gil Gonzalez, Wolhusen (Kickboxing) würden vom Schulmodell

des Gymnasium Plus und dem Konzept im Talenbereich Sport profitieren, welches speziell für Athletinnen und Athleten in trainingsintensiven Sportarten (20+ Trainingsstunden pro Woche) ausgelegt sei.

Die Kantonsschule Schüpfheim / Gymnasium Plus biete ein gut begründetes Modell sportbezogener Talentförderung auf der Sekundarstufe II, wie die Kantonsschule weiter schreibt.

Mit ihrer Leidenschaft, ihrer Disziplin und ihren Erfolgen würden die fünf Athleten nicht nur die Schulgemeinschaft, sondern eine ganze Region bereichern.

PD



Von Links: Rektor Thomas Berset, Cristian Gil Gonzalez, Jannis Pfrunder, Elias Haas, Finn Schmid, Janis Achermann. Foto zVg